

①

恋？

2010年3月31日

「恋」とは、異性に強く惹かれ、会いたい、ひとり占めにしたい、一緒になりたいと思う気持ちだと辞書にあります。恋は基本的に自分本位の感情ですから、勝手に恋をして自分の想いが届かず失恋したとしても、相手を責めることはできませんよね。なんてたって一方通行の気持ちですから…。ってことは、ストーカーっていうのも歪んではいらぬけど一応「恋」なのかな～？ | 電柱 | _) ジイ～……

「愛」とは、対象をかけがえのないものと認め、それに引き付けられる心の動き。又、その気持ちの表れだと辞書にあります。愛は恋と違って自分本位の感情ではなく、相手の立場になって物事を考える思いやりの心。そして、自己犠牲などの献身的な感情が伴います。恋のように「ドキドキ・ワクワク」という感情は無いかも知れませんが、信頼感や安心感という心地よい感情が生まれたりします。恋も愛も心という字が使われていますが、これは、どちらも頭で考えて行うものではなくマニュアルもない…理屈ではなく自然に湧きあがってくる心の動きなんだと思います。何で今回のテーマは「恋」なんだ？と申しますと、まずは、一生懸命考えたけどテーマが見つからなかった！それと、「ときめきた～い！」って人が周りにたくさんいる！で、道子ちゃんだって「ドキドキした～い！」。そんで、季節はブタも恋する春だものっっちゃうことで「恋」に決定しました。 決定～！ () _ o _)

恋(KOI) 作詞・作曲 平尾 昌晃 唄 布施 明

1 恋というものは 不思議なものなんだ

逢っている時は なんともないが さよならすると 涙がこぼれちゃう
逢うたびに うれしくて 逢えば又せつなくて 逢えなけりや悲しくて 逢わずにいられない
それというも 君のためだよ 僕のこの胸も 恋にふるえてる

2 逢えばそれだけで 楽しくせに 別れた後の 涙がづらいのさ

酔うたびに うれしくて 酔えば又せつなくて 酔えなけりや悲しくて 酔わずにいられない
そんな恋だけど 君が好きだよ 僕は君だけを 愛し続けたい



布施明の「恋」という歌ですが、みなさん知っていますか？ この曲は、私が小学6年生か中学1年生の頃にヒットした曲のひとつ。この「恋」以外にも「霧の摩周湖」や「愛は不死鳥」などたくさんのヒット曲がありましたが、私はこの曲が大好きです♪ 「ドキドキ・ワクワク」して、嬉しいやら悲しいやら…。でも、こんな気持ちって何となく分かりますよね。とはいっても、最近「ドキドキ」には、とんと御無沙の道子ちゃんですが、みなさんは、いかがですか？最近「ドキドキ」してますか？ 私くらいの年代の人にそんなこと聞いたら「いい年して何バカなこと言ってるの！この不景気な時代に生活して行くだけでいっぱいいっぱい！」みたいな返事がかえって来るんだらうな？きつと…。以前、同級生に「ときめきたいな！」みたいなこと言ったら、「あんた若いね」って笑われたもん。

「恋」に年齢は関係ないと思うんですがネ。 ||||| (_ □ _) ;) ガーン ||||| 年取ったつら恋もできないの？

「これが最後！」と思うような恋でも、「恋は熱しやすく冷めやすいもの」と云われるように、熱烈な恋をしたとしても、いつかは覚めてしまって、また次の恋を探します。たとえ悲しい想いをしても、懲りずに…。(結婚してしまい探さない人もいますが…) ε = ε = ε = (/ ^ ▽ ^) / 私の次の恋のお相手はどこかしらん♪

恋する者の目には、相手のあばたでもえくぼのように見えるという“痘痕も醫”(あばたもえくぼ)。どんな欠点でも長所に見えるという「恋」ですが、いつからあばたが唯のあばたに見えるようになったらうらうらうら？ね？(。・。；今がラブラブでもそんな日が来るんだなって考えると、何だか悲しい気持ちになっちゃいますよね。(ρ _ ;)…そんなこと言っていながら十代の頃は、その人のことを考えると夜も眠れないほど好きなのに、ラーメンの食べ方がすごい下品で「スー」と気持ちが覚めて別れちゃったり、シークレットブーツで、歩くとかかかちがチラチラ見えるのを見てバイバイしたこともありました。 Σ (_ □ _) ;) な、なにっ？

今までの好きって気持ちは一体なんだったんだらう？ってくらいの勢いで「恋」が終わっちゃったことも…。

若かったんですね～！そんなんですから、若い時は次から次へといくつ恋をしたのか分からないっす！(_ . _) ?

②に、つ・づ・く↓

2



悲しい恋の物語 I

高校時代の友達で、コットンを器用にたたんでほんでもって押しつぶして形を整え、抜けた前歯に差し込んでヤツがいました。これがまた職人技っていいほど上手く出来ていて、「歯？」ってくらいよ〜く見ないと分からない！ それを、い〜っぱい作ってノド飴の丸い缶に入れて持ち歩き、食べ物や飲み物などで色が付いたら取替えていました。ヒエ〜 (ノ ー 〇 ー)ノ

そんな友達がモテモテの先輩に恋をして、頼まれもしないのにお弁当を作って持って行ったり、毎日ラブレターを書いて手渡したり、ハンカチなんぞプレゼントしたりして、気を引くために四苦八苦しておりました。 (^_^; 汗で、その苦勞が実ったのか、ついにデートまでこぎつけた〜！！！！ (^ ^)！ パンザーイ！ パンザーイ！！

そして、いよいよデートの日。どこだか忘れたけど公園のベンチに座って話しをしていたら、彼が肩に腕を回し「ギュッ」と抱き寄せてキスを…。(うらやましい〜！) (ー ε ー @) ぶっちゅ〜 ?

と思ったら、すぐに離れて何やら口から「ペッ」っと吐き出し、すかさず友達の顔を見たい。(` ー ´) ? キスされて舞い上がった友達は、幸せ気分満開ですから満面の笑みで彼を見つめたらいいのね？ (=´ ▽ `=) なのに、彼ったら「ふざけんな！」みたいな捨て台詞を残して帰っちゃったって話し。(` ㄩ ´) ふざけんなっ！

「何故に？」って聞いたら、どうやらキスをした時に前歯のコットンが彼の口に入ったらしい…。キスなんて予想もしていなかったから、コットンのことなんてすっかり忘れてたみたいです。なので、偽前歯が無いことにも気付かず「ニカ〜」っと笑って、めっちゃまぬけな顔を見せてしまい最悪な結果になったちゅう訳です。

「いくら泣いても 帰らない〜 ♪いくら泣いても、あ〜と〜の祭りよ〜 ♪」って感じです。(:_;) 悲しい過ぎる…ってか？

悲しい恋の物語 II

世界中にオカルトブームを巻き起こしたホラー映画「エクソシスト」。友達が彼との初デートに選んだ映画です。悪魔に取り付かれた少女の首が回転したり、ショッキングな映像が盛り沢山で、当時は失神者が続出したという超話題の映画。ショッキングな映像が映ると「きゃ〜！ 怖〜い！」とか言って、彼にしがみ付いてるカップルがいっぱいいたんでしょね？ そんな中で友達は、少女の首が回った時「アッハッハッハ！ 何これ〜！ 見て見て！」とスクリーンを指さしながら大笑いしたちゅう大バカ野郎です。(^_^;) ちょっと ちょっと…

てなことで、初デートが別れの日になってしまいました…。(何て言ってもいいのやら…)

本当に、悲しい恋の物語でございました。は〜い。 ㄣ (˘ ~ ˘ ;) ㄣ ヤレヤレ

と、色々あるけれど、幾つになっても「恋」をしていたいな！と思う道子ちゃんです。それに、悲しい想いをしたり辛い想いをしても、恋をしてハッピーな気分になると良いこといっぱいあるみたいだし…。v (。 ^_^。) v うふ♪

恋の効能: 肌がキレイになる オシャレをするようになる 部屋もキレイに片付けちゃったりする
他人に優しくできる 生き生きしてられる 花もキレイに見えちゃったりして etc…

ホルモンの働きのせいかどうかは分からないけど、恋をすると肌がキレイになるのは事実のようです。(* ^) v 以前、週刊誌で見たんですが、外国で 80 才のおば〜ちゃんが若い男に恋をしたら生理が始まっちゃったというお話し。「え〜！！」って感じだけど、常識では考えられないことが起こるのが「恋」なのかも知れません。

やっぱり「恋」は不思議。(- ㄩ -) y - ° ° ° 不思議だね〜？

そんな不思議が起こる「恋」ですから、頑張りたい！みなさんもガンバってステキな「恋」を見つけましょ♪

。*:。° ★。*:。° ☆ very d (* ^ ▽ ^ *) b good 。*:。° ★。*:。° ☆

言い訳: だって、春のせいかな？年のせいかな？「ボ〜」っとして頭が働かないんだもん！だから「テーマ」も浮かばなくてこんな「おまけ」になっちゃったんだもん！ってことで、よろしく〜♪